



## baloncesto

### PRIMERA MASCULINA



Avelino García.

## El Aquimisa intentará hacer valer su papel de favorito en el derbi

**A.G.S.**

El Universidad de Salamanca y el Aquimisa CB Tormes disputan hoy (18:00 horas, polideportivo Miguel de Unamuno) el primer derbi local de la temporada en la Primera División Masculina.

En las dos jornadas disputadas hasta el momento, el Aquimisa no conoce la derrota, mientras que los universitarios no han ganado aún, por lo que en principio el papel de favorito le corresponde al cuadro visitante, algo que reconocen además los dos entrenadores.

El del Universidad, Miguel Ángel San Juan, ve al Aquimisa como "uno de los grandes favoritos para ganar el título de la competición regular, porque tiene la mejor plantilla del grupo".

Avelino García, técnico del Aquimisa, no rehuye el favoritismo: "Sobre el papel eso parece, pero al final esto es baloncesto y jugamos cinco contra cinco. En esta categoría cualquier equipo puede dar la sorpresa, sobre todo si te confías".

En el equipo universitario estarán las dudas de Jorge y Rubén Verde, que están atravesando por distintos problemas físicos.